



# ROTARY CLUB OF FUJIMI

## 富士見ロータリークラブ週報

第2061回例会 平成29年 9月29日(金)

【セミナー報告】

NO2931

2017-10-6発行

2017~2018年度



ロータリー:  
変化をもたらす

国際ロータリー会長 **イアンH. S. ライズリ**  
『ロータリー:変化をもたらす』

第2570地区 **ガバナー細井保雄**  
テーマ『RI戦略計画を皆で一緒に実行しよう』

【会長】羽石 隆

【副会長】大坪 進

【幹事】横田昌則

【SAA】平岡直也

【点 鐘】 会長 羽石 隆会員

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」

【ゲスト】 みずほ台小学校校長 武藤 敦様

【会長の時間】 会長 羽石 隆会員

皆様、今日は2週間の休会が続き会長挨拶も考えなくてホッとした所でした。さて、秋に入りお彼岸も過ぎてやっと朝晩涼しくなってきました。会員各位の皆様には体調は如何でしょうか？ 秋の果物もたくさん出回りました。今日この頃、お酒もスイスイとお口に飲みます。せっかくよい季節になりましたので運動を少しずつしながら熊の冬眠じゃないですが寒さに負けない体力作りをしていきたいとおもいます。私も人に言えるほど元気ではありませんがまだまだ、第一戦で仕事を頑張っており当然ロータリー活動もです。話は変わりますが昨日、本国会では衆議員が解散。そして10月10日告示10月22日投票日になりました。当クラブには市議員さんもいらっしゃいます。どの方を応援活動するか分かりませんが我々国民にとって住みやすい日本そして安全安心で環境に配慮したよい日本の国にしていきたいと思っております。さて、9月8日のガバナー公式訪問には会員皆様のご協力によりまして若手会員の素晴らしいRLI方式発表。先輩会員のアドバイスそして討論を富士見クラブの協力的な素晴らしい団結、細井ガバナーは元より同伴3人の地区役員が絶賛しております心より感謝申し上げます。こんな素晴らしい



しいクラブの今年度会長をさせて頂いていることに改めて御礼感謝申し上げます。誠に有難うございました。さて、9月13日に会長幹事会が志木のベルセゾンでありました。下山第2G補佐より、各クラブのガバナー訪問状況についての報告がございました。その後、日豪青年相互訪問団員の報告説明がプロジェクターを使って報告がございました。前年度当クラブから萩原会員のお子様に参加されましたが 会員のお子様やお孫さまで行きたい方が居ればどうぞ申し込んで頂きたいと思っております諸経費は1人25万円となります。宜しくお願い致します。次に来年3月10日のIMの実行委員会の会合が9月9日ありました。その後小原日登美さんと打ち合わせが今月22日鶴瀬西喫茶店で下山補佐、野崎委員長、星野会員、私会長と打ち合わせ致しました。3日にキッズレスリングが体育館であるとの事でしたので内容を拝見してきました。内容写真ははってありますので見て下さい。詳しい事は委員長より発表があると思っておりますので宜しくお願い致します

9月10日午後1時30分より東入間青年会議所(JC)35周年式典に会長として参加して参りました。富士見ロータリークラブ会員の中にもたくさんのOBがおり我々ロータリークラブとは似ているところもありますが趣旨や方向性が違うところもあり、そのJCの会員がロータリークラブに入会して同じとは行かないような気がしました。同じ日の10日には社会奉仕委員会のボーイスカウトと合同でカントリー作戦を暑い日差しの中国道254バイパスを清掃いたしました。詳しくは委員長より報告があると思っております。小さな子どもたちと爺さまと一緒に奉仕活動をすることでとてもよかったと思っております。あるに子どもに何処の小学校ですか？

と尋ねたら勝瀬小の3年生との事、私の孫の子と同じクラスで自分の孫では一緒にできないのでとてもうれしいことでした。次の日学校でおまへの家のジイちゃん昨日一緒に缶拾いをやったよと孫がいわれたそうです。本日、みずほ台所学校の校長先生が12月2日のうたごえフェスタの件でいらしておりますので今後の件についてのお話があると思っておりますので内容によっては再度ご検討させて頂きたいと思っております。宜しくお願い致します。

【幹事報告】幹事 横田昌則会員

1) 例会変更の件

1. 朝霞RC

10月10日(火)例会取消

法定休会

※10月9日(月)祝日

(体育の日)の為



2. 志木RC

9月27日(水)→同日(水)移動例会  
点鐘10:30

『職場訪問(千代田プラットホーム)』

10月25日(水)→10月22日(日) 移動例会

点鐘 9:00

『志木市川と街をきれいにする運動』に協力

3. 新座RC

10月12日(木)⇒10月8日(日)

新座市民祭りに参加 新座市第2駐車場

10月26日(木)⇒同日夜間例会 点鐘19時

会員親睦会 パーシモン

11月16日(木)⇒同日夜間例会 点鐘19時

会員親睦会 ベルセゾン

11月23日(木)⇒同日 祝日による例会取消

4. 当クラブ

10月20日(金)⇒10月22日(日)

環境整備 環境委員会主催 すわの森

集合 午前9:00

10月27日(金)⇒10月28日(土)

富士見市ふるさと祭りに参加 文化の杜

集合 午前8:00

2) 次の書類を回覧します

1. 10月のレート=1ドル112円

2. 米山月間卓話、名簿の件と

ハイライトよねやまVo1210

3. 第2グループ会会長幹事会議事録

4. 朝霞RCの年度計画書

5. 朝霞、新座、志木柳瀬川RC

6. 市民ゴルフ大会のお礼と成績表

7. 第6回夢灯り大市のご案内 10月7日(土)

8. 東入間青年会議所より35周年記念式典参加のお礼状

9. 第6回夢灯り大市のご案内

10月7日(土) 午後3時~8時迄

鶴瀬駅東口駅前通り一帯

3) 地区活動

1. 第3回オリエンテーション

10月8日(日) 点鐘14:00 国立女性教育会館

2. メジャドナーのご案内対象者=

松本、坂本、阿部会員

4) 次回, 10月13日(金)の例会終了後、第6回目の理事会開催

5) 本日でクールビズ終了です。

【ご挨拶】みずほ台小学校 校長 武藤 敦様



日頃、ロータリークラブ様、又、地域の方々に支えられ、ご支援、ご協力を賜り、有難く感謝しております。本日は12月2日に開催されます「第5回目うたごえフェスタ」の件で願かたがた、参りました。11校の内、5校が頑張っています。今年も宜しくお願いいたします。

今年も宜しくお願いいたします。

【委員長報告】

○R研修委員会→

委員長 栗原 平会員

南砺RCのホームページをみました。会長卓話では友好クラブの件を話されていました。会員の皆様ホームページを開いてみて下さい。

○社会奉仕委員会→

委員長 島田敏郎会員

9月10日(日)のカントリー作戦では皆様、ご協力大変有難うございました。当クラブ一9名、ボーイスカウト37名、Jcom5名の61名で行われました。ゴミが少しずつ減ってきているようでした。又、10月28日(土)はふるさと祭り参加です。奨学金の寄付もありますので皆様のご協力をお願い致します。

【出席報告】尾崎孝好会員

9月29日	正会員数	免除会員	出席率
会員数	45名	11名	
出席数	20名	5名	64.1%

【ニコニコBOX】吉野欽三会員

羽石隆会長、横田昌則幹事

ガバナー訪問例会大変お疲れさまでした。

星野信吾会員

早退致します。

深谷雅良会員

前回欠席しました。

本日合計¥4000。

【セミナー報告】

○社会奉仕部門セミナー

2017年9月9日  
行田市教育文化センター  
委員長 島田敏郎会員



開会挨拶 諮問委員 鈴木秀憲

部門委員長 齊藤栄作氏

2570地区の地区内のロータリクラブを支援しその取り組みをさらに高めることを目的とし奉仕を通じて変化をもたらすためにロータリーの戦略計画を意識した行動の伴った社会奉仕活動を奨励、アシストします。また、社会奉仕活動が公共イメージと認知度向上を意識した社会奉仕活動へと発展し、クラブの社会奉仕活動に相乗効果が生まれるよに4つの委員会がサポートします。

地域社会奉仕委員会 西澤委員長

地区のホームページに掲載された各クラブの社会奉仕活動の紹介財団補助金を使った社会奉仕活動の紹介希望の風奨学金の現状を報告

(ロータリーの友9月号掲載)

プログラム開始時の予想支援金 10億8千万  
完了するまでに 2億3千万支援が必要  
今後16年先まで資金の確保が必要

アイバンク委員会 田村委員長

アイバンクについての説明 埼玉県内の状況  
各クラブへ献眼登録へのお願い

(富士見RC登録者5名)

ブライダル委員会 小澤委員長

パーティ内容を一新し、参加者が楽しみながら親しめられることができるように進行内容を検討  
ふれあい・ブライダルパーティの開催  
10月21日(土)熊谷キングアンバサダーホテル  
合同ブライダルパーティの開催  
秩父RCのブライダル委員会の協力を得て来年3月に開催

○国際奉仕部門セミナー

2017年9月2日紫雲閣  
副委員長 吉野欽三会員



国際支援委員会、国際交流

委員会の両委員長事業内容についてプロジェクトを使って報告

国際奉仕支援委員長 田島博夫氏報告

基本的ベースとした世界寺子屋運動と水と衛生を重点とした環境保全活動報告

世界寺子屋運動—フィリピン共和国、ミャンマー連邦民主共和国、ベトナム社会主義への教育・教材支援を行う。

環境保全活動—タイ王国等の学校の飲料水のろ過

装置設置支援を行なっていくこと

国際交流委員長 林 康雄氏

日豪青年相互訪問(AJYCE)プログラム実施報告  
1974年6月、北米レークプラシッド国際大会に於いて当時の渡邊道夫ガバナーとアーサー・ドールガバナーとの出会いから歴史が始まった。発足当時のロータリー区分から地区の分割変更により現在日本側は2570地区が、豪州側は第9455地区がこの事業を継承。本年度は日豪間の青年による相互訪問は42年目になり両国の訪問青年及びロータリアンの累計は1200名を超えている。是非、第2570地区ホームページをご覧頂きそれぞれのクラブでも参加をして頂きたい。

成果の実例

3つのグループで今後の国際奉仕、国際交流の取組在り方についての意見交換が行われ、私が指名をされましたのでまとめの発表を致しました。結論は海外クラブとの姉妹締結しようと言うクラブ全体の機運が高まる事が必要である。その為には今それぞれのクラブが行なっている国際奉仕、国際交流事業(例えば米山奨学生や交換留学生)を着実に実施し充実させる事。その線の先に姉妹締結と言う点が見えてくるのでないでしょうか。

○R財団部門セミナー報告 9/9

委員長 尾崎孝好会員

講演「ポリオ撲滅へのパスポート  
ポリオ撲滅ゾーンコーディネーター  
(2750地区PDG)坂本俊雄 様

・ポリオ撲滅宣言

1994年 北アメリカと南アメリカ地域  
2000年 西太平洋地域  
2002年 ヨーロッパ地域  
2014年 南西アジア地域  
2015年7月 ナイジェリアがポリオ常在国のリストから外されたが、  
2016年8月6日に3例発生。  
パキスタン 306例(2014年)→54例(2015年)→14例(2016年7月)  
アフガニスタン28例(2014年)→20例(2015年)→8例(2016年7月)  
パキスタン北部の平均気温は4月～10月でも30度を超え、特に6月は38度となりポリオ患者の増加が懸念される。



・パキスタンでのポリオ発症は国境地帯に多く、特殊な辺境の地ということもあり法律が適用されず部族の自治権が強いためワクチンの接種が難しかった。  
2012年からワクチン接種を中止していたが、2015年7月から再開された。

・R Iの資料によれば、ロータリーがパキスタンのポリオ撲滅投入した費用は2016年3月時点で1億22580万ドルであり、2016-19年はさらに5億9300万ドルが必要とされている。  
2014年、日本政府はユニセフを通して5億6200万円を無償提供し、ワクチン500万人分に相当。  
(但し、パキスタンの新生児は年間約400万人)

・パキスタンにポリオが残った背景には、国内の政治状況、国際情勢の影響による。

・ペシャワール・ロータリークラブ(3272地区)は辺境の村人の健康診断、ポリオワクチンの接種などを行っており、他のクラブもワクチンの提供を行っている。また、訓練を受けて生ワクチンの経口接種を行うポリオワーカー達が様々な活動を続けている。

\*PHS (ポール・ハリス・ソサエティ) 入会のご案内

\*ロータリー財団部門活動方針

\*ポリオプラスについての卓話の依頼

\*ロータリーカード普及の依頼

\*地区補助金のクラブ申請状況等について

\*派遣奨学生、候補生等紹介

【点 鐘】会長 羽石 隆会員

例会日 毎週金曜日  
時 間 12:30~13:30  
事務所 〒354-0022  
富士見市山室2-10-10 島田ビル201号  
電 話 049-251-6596 FAX049-252-3848  
例会場 島田ビル1F  
Eメール fujimi-rc@nifty.com

会報・IT委員会 週報担当:小椋博之  
委員長:小椋博之 副委員長:増田 茂  
委員:吉野欽三 萩原喜八郎 長根章浩  
吉原孝好 浅見隆広 西崎哲章

第2060回例会 平成29年 9月10日(日)

【カントリー作戦】富士見市図書館横 藤棚

【会 長】羽石 隆 【副会長】大坪 進  
【幹 事】横田昌則 【S A A】平岡直也

挨拶 ボーイスカウト富士見第1団 団委員長 氏家治子様

挨拶 富士見RC会長 羽石 隆会員  
実施要綱説明 外川様

解散 12時頃

